Alles für einen guten Zweck! Die Bogey-Golfer haben mal wieder ihre Portokassen geöffnet – bei einer "Get together Party" bei Mamasita-Wirt Fritz Roger. Und die waren nicht zu knapp für das SOS-Kinderdorfhaus im Kosovo: Rund 30 000 Mark kamen an diesem Abend zusammen.

Na ja, die Preise waren auch nicht grad von schlechten Eltern. So stiftete beispielsweise Wolf Walter eine Luxusreise nach Beverly Hills für zwei Personen im Wert von 10 000 Mark. Und wegen der lieferte sich Schlagersänger Bernie Paul mit Marion Käfer ein Bieterduell – den Zuschlag erhielt schließlich Bernie, ihm war der einwöchige Ausflug 13 000 Mark wert.

Selbst Auktionator
Fritz Wepper (zusammen
mit Uschi Dämmrich von
Luttitz) bot kräftig mit. Eine Cigar-Tube von Tiffany (Wolf Bierlein) und ein
Frank-Reinbold-Bild hatten es ihm angetan, 3000
Mark legte er dafür hin.

Bei der Tombola spekulierten alle auf den Hauptgewinn, einen Rover-200-Jahreswagen im Wert von 20000 Mark. Ganz besonders **Otto Ret**-

zers hübsche Tochter Olivia (18), die mit ihrem Autoziemlich Pech hatte. Papa Otto überraschte sie zum Geburtstag mit einem Mini-Cooper. Einen Tag nur hatte sie den Führerschein, da fuhr ihr in der Rosenheimer Straße schon einer hinten drauf. So arg, daß der rote Flitzer nur noch Schrottwert hatte.

Allerdings, das große Los zog Anette Schnell, Frau von Dr. Wolfgang Schnell (Reinigungsmittel), der zumindest bei der Versteigerung ein Schnäppchen landete. Er ergatterte einen Toshiba-DVD-Player für 1100 Mark, wert war der immerhin 1700 Mark.

Damit sind jetzt insgesamt 220 000 Mark für das Kinderhaus beisammen.

Gestiftet, mitgeboten und mitgefiebert haben auch: Bob Arnold (ersteigerte Kiddy-Citny-Bild), Tiffany-Chef Wolfgang Bierlein, Rüdiger Czakert (Autohaus), Walter Dück (Metall-Recycling), Peter Erlacher, Barbara Herzsprung, Katerina Jacob mit Tochter Josephine, Promi-Zahnarzt Dietmar Küffer, Anwalt Dr. Michael Scheele mit Frau Lindy.

LINDA VON BECK

Bild oben: Fußballer Didi Hamann tauchte mit Frau Tina bei der Versteigerung auf. Sie erwartet in sieben Wochen ein Baby - ein Mädchen soll's werden Bild rechts: Sie hatten eingeladen: Mamasitas-Wirt Fritz Roger und Anwalt Dr. Michael Scheele

